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平成２３年南房総市教育委員会第９回定例会会議録 
 
１ 日  時 平成２３年９月２１日（水）午後３時開会～午後３時５５分閉会 

 

２ 場  所 南房総市役所丸山分庁舎 ２階第２会議室 

 
３ 出席委員 委員長  生 稲 謹 爾   委 員  小 林 安 生 

委 員  小 幡 啓 子   委 員  大 胡 晴 美 

   教育長  三 幣 貞 夫 

 
４ 出席職員 教育次長 関   良 成  参事 藤 本 雅 俊 

教育総務課長 高 木 忠 一  学校再編推進課長 長 居 俊 孝 

生涯学習課長 安 田 政 光   

書記 教育総務課長補佐 川 名 勝 德 

 同  教育総務課課長補佐兼係長 庄 司 武 史 

同  教育総務課副主査 伊 藤 健 一   

 
５ 開  会 生稲委員長が開会を宣言 

 

６ 会議録署名人の指名 生稲委員長が大胡委員を指名 

 

７ 会議録承認 平成２３年第８回定例会会議録について承認 

 
８ 議  事 

(1) 報告事項 

① 教育長報告 

 三幣教育長から「人口減少がもたらす地域への誇りの喪失｣、｢学校職員の人材育成｣、

｢夏期講座｣、「土曜スクール」について報告・説明があった。 

② 各課報告 

   ア 高木教育総務課長から入札｢南房総市立千倉中学校夜間照明改修工事｣について報

告・説明があった。 

イ 安田生涯学習課長から、関東地区ミニバス富浦さざ波大会、黒潮サッカーフェステ

ィバル、家庭教育シンポジューム、Ｂ＆Ｇプール夜間開放終了、第２回千葉県社会教
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育担当者研修会、入札「旧南房総市南三原公民館解体撤去工事」について報告・説明

があった。 

ウ 長居学校再編推進課長から富山地区学校再編検討委員会にて進める方針となった富

山地区の小中一貫教育住民説明会について報告・説明があった。 

エ 藤本参事から夏休みに実施した「夏季講座」の実施結果、市内６中学校で予定され

ている「土曜スクール」、バラエティー豊かな地元食材を投入している「学校給食」

について報告・説明があった。 

(2) 議決事項 

  ① 議案第５３号 南房総市立幼稚園学校薬剤師の委嘱について 

藤本参事から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

  ② 議案第５４号 南房総市立幼稚園・保育所等再編計画について 

藤本参事からパブリックコメント実施結果について、資料に基づき報告があった。 

（質疑） 

小林委員 公立と私立の保育園が混在する地区では、調整が難しいと考えられますが、

幼保一体化となった場合の許可手続きはどこが行いますか。 

藤本参事 現在の入所手続きは、幼稚園は教育委員会、保育所は公立私立共に子育て

支援課でそれぞれ行っています。今後の幼保一体化後の諸手続きについては、一元

的に把握し、保護者からの問い合わせ等にも一括して対応できる体制を整える必要

があると考えています。 

（質疑） 

小林委員 幼保一体化の運営では、幼稚園教諭、保育士それぞれの資格が必要のよう

ですが、職員採用時の試験区分はどのようになりますか。 

藤本参事 現在も両方の資格取得を受験要件としていますが、試験区分も将来的には、

一本化する方向であります。 

（質疑） 

小林委員 幼稚園教諭と保育士の給料体系はどのようになっていますか。 

関教育次長 いずれも行政職給料表を適用しています。 

（質疑） 

小林委員 こども園では、幼稚園教諭と保育士の職務体系はどのようになりますか。 

藤本参事 勤務の時間帯が違うことから、シフト勤務や年間で勤務を分ける体制が考

えられますが、現在、効率的な運営をするため、幼稚園教諭と保育士によるプロジ



3 

ェクトチームを立ち上げ、検討しています。 

（質疑） 

小林委員 時間外保育と預かり保育の違いを教えてください。 

藤本参事 時間外保育は、通常の保育所の保育時間の前後に保育所が行っています。

預かり保育は、通常の教育時間外に幼稚園とは別機関として預かり保育施設を開設

して行っています。 

（質疑） 

小林委員 こども園が稼働した場合、時間外の保育を担当する職員は、臨時職員です

か、あるいは、正規職員の勤務時間の割り振りにより調整していくのか教えてくだ

さい。 

藤本参事 朝晩の時間外勤務については、正規職員で対応できない部分を臨時職員の

雇用により対応を考えています。 

三幣教育長 必要とされる保育士の数は、子どもの年齢や人数によって変動すること

から、必要人数を安定的に雇用することは、困難であり不足する部分は臨時職員の

雇用により対応していきたい。また、時間外の保育については、責任問題もあるこ

とから、正規職員と臨時職員の両方での調整を考えています。 

（質疑） 

小林委員 学童保育と預かり保育は将来一緒になるのですか。 

藤本参事 学童保育は、小学1年生から３年生の児童に対し、放課後保護者に代わっ

て行う保育です。子どもの安全性や指導の面からも学童保育と預かり保育を分けて

実施した方が望ましいと思われます。 

質疑後、全会一致で承認された。 

 

９ その他  なし 

 
10 閉  会 生稲委員長が閉会を宣言 

 次回の第１０回定例会を１０月２０日（木）午後３時に開催することで決定した。 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

 
 
 



4 

平成２３年１０月２０日  
 
 

南房総市教育委員会 委員長 生 稲 謹 爾  

南房総市教育委員会 署名人 大 胡 晴 美  

南房総市教育委員会 書 記 伊 藤 健 一  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


